



Grève des salariés de KONECRANES ST VALLIER

Après plus de 8 jours de grève, la lutte paie : le PSE est retiré !

Aujourd'hui après plus de 3H de négociation, la direction mondiale du groupe Konecranes annule le plan social qui concernait 41 salariés -es du site et souhaite travailler à des solutions pour maintenir la perenité de l'usine de MONTCEAU ST VALLIER !

Il s'agit donc d'une belle victoire des salariés -es de KONECRANES et de l'intersyndicale CFDT CGT SUD KONECRANES qui n'ont rien lâché malgré les provocations de la direction du site et ont su avec courage et détermination maintenir la pression jusqu'au bout sur la base de leurs revendications !

Oui ils ont raison de se battre pour le maintien de tous les emplois, de tous les postes et des savoir faire !

Au delà de cette annonce, la vigilance restera de mise quant à l'application concrète de ces annonces. Il ne doit pas y avoir non plus de sanctions contre celles et ceux qui ont fait grève et se sont relayés jours et nuits devant l'usine pendant plus d'une semaine !

Si cette victoire peut en amener d'autres, et redonner de l'espoir aux salariés -es qui subissent des plans sociaux, les unions syndicales Solidaires 71 et SUD industrie 71 ne pourront que s'en réjouir et se mettront à disposition de celles et ceux qui luttent contre les licenciements.

Ce qui se passe chez KONECRANES le confirme :

Rien, absolument rien n'est perdu aujourd'hui !

Isolés , nous ne sommes rien, mais ENSEMBLE nous pouvons et nous pourrons beaucoup !

Organisons nous, débattons des moyens d'actions que nous pouvons mettre en place pour stopper cette hémorragie et reconquérir ce qui nous appartient !